



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
6 de febrero de 2024

146 Urnas para Entrega de Boletas Abiertas para la Elección Primaria Presidencial de Marzo

A partir del martes 6 de febrero, los votantes registrados pueden devolver su boleta por correo para [la Elección Primaria Presidencial de marzo](#) en cualquiera de las 146 [urnas oficiales para entrega de boletas](#) ubicadas a través del condado.

Se espera que esta semana lleguen las boletas por correo para los 1.9 millones de votantes registrados del condado.

¿Cómo se ven las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro?

Las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro son rojas, blancas y azules y cuentan con el logotipo del Registro junto con el sello del Condado. Todas las urnas están etiquetadas como "Urna Oficial para Entrega de Boletas" y están hechas de acero inoxidable de alto calibre y alta calidad.

Cada urna oficial para entrega de boletas está diseñada para evitar daños físicos y acceso no autorizado a las boletas por correo. Las cajas cuentan con puertas de acceso con doble seguro, jambas de puerta antipalanca y otras medidas de construcción antirrobo. El equipo de recuperación de boletas del Registro es responsable de recolectar las boletas dentro de la urna.

¿Cómo devuelvo mi boleta a una urna oficial para entrega de boletas?

Marque su boleta, selle su boleta completa dentro de su sobre de devolución, feche y firme su nombre en el sobre de devolución y devuélvala por correo o a una de las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro a través del condado. Recuerde, se requiere su firma para que su voto cuente.

De las 146 urnas oficiales para entrega de boletas, 103 están ubicadas al aire libre y abiertas las 24 horas del día hasta las 8 p. m. del 5 de marzo el último día para votar. Cuarenta y tres están ubicadas en interiores y solo están disponibles cuando las instalaciones están abiertas. Consulte la [lista de ubicaciones](#) o [la herramienta de localización](#) para conocer el horario de operación de cada instalación antes de ir a devolver su boleta.

COUNTY COMMUNICATIONS OFFICE
1600 PACIFIC HIGHWAY, ROOM 208 • SAN DIEGO, CA 92101



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
6 de febrero de 2024

El último día para votar, el 5 de marzo, todas las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro estarán abiertas de 7 a. m. a 8 p. m.

¿Cómo voto en persona?

La votación anticipada comenzó el lunes en la oficina del Registro Electoral ubicada en el campus del Centro de Operaciones del Condado en Kearny Mesa. El horario es de 8 a. m. a 5 p. m. de lunes a viernes. Sin embargo, la oficina del Registro estará cerrada el lunes 19 de febrero en conmemoración del Día de los Presidentes. Debido a una construcción importante en el Centro de Operaciones del Condado, se recomienda a aquellos que deseen visitar la oficina del Registro que permitan tiempo adicional para encontrar estacionamiento.

Si prefiere votar en persona, [39 centros de votación](#) abrirán diariamente de 8 a. m. a 5 p. m. a partir del sábado 24 de febrero.

El sábado 2 de marzo, se abrirán [179 centros de votación](#) adicionales para un total de 218. Las ubicaciones estarán abiertas todos los días de 8 a. m. a 5 p. m. hasta el 4 de marzo. El último día de votación, el 5 de marzo, todos los centros de votación y urnas oficiales para entrega de boletas estarán abiertos de 7 a. m. a 8 p. m.

Evite largas filas aprovechando la votación anticipada. Tiene la opción de emitir su voto en cualquier centro de votación del condado.

Puede encontrar una urna oficial para entrega de boletas o un centro de votación cerca de usted dentro de su [folleto de información](#) para el votante, o puede buscarlo en línea en sdvote.com.

Si planea [votar para presidente](#), el Registro insta a los votantes a revisar las [reglas](#) de cada partido político.

Obtenga más información sobre cómo votar en la primaria presidencial de marzo en sdvote.com, o llame al (858) 565-5800 o al número gratuito (800) 696-0136.

###